
Leisure Activities & Sentence Starters 
Formula: Sentence Starter + Infinitive Verb = Complete sentence 

LIKES 

Est-ce que tu aimes......? Do you like Est-ce que tu aimes danser? 

J'aime....... I like J'aime jouer à la crosse. 

J'adore....... I love J'adore jouer aux jeux vidéo. 

Je préfère....... I prefer Je préfère regarder la télé. 

DISLIKES 

Tu n'aimes pas .......? Don’t you like Tu n'aimes pas les escargots? 

Je n'aime pas....... I don’t like Je n'aime pas les escargots. 

Je déteste....... I hate /  I despise Je déteste skier. 

ABILITIES 

Qu’est-ce que tu peux faire? (keskuh 

to puh fair?) 
what can you do? use to ask about strengths/abilities 

Est-ce que tu peux.......?  Can you ..? – (capable) Est-ce que tu peux nager? 

Je peux....... (puh) I can Je peux nager. 

Je ne peux pas....(jzuh nuh puh pah) I can’t Je ne peux pas chanter. 

Est-ce que tu sais...? (es-kuh to say…?) Do you know how….? Est-ce que tu sais parler français? 

Je sais....... (jzuh say) I know (how) Je sais parler français. 

Je ne sais pas....... (jzuh nuh  say pah) I don’t know Je ne sais pas parler allemand. 

WANTS 

Est-ce que tu veux.......? Do you want…? Est-ce que tu veux aller au cinéma? 

Je veux....... I want Je veux voir un film. 

Je ne veux pas....... I don’t want Je ne veux pas faire les magasins. 

Je voudrais....... I would like Je voudrais téléphoner chez moi. 

NEEDS 

Il me faut I need Il me faut étudier. 

J'ai besoin de/d' I need J'ai besoin d' étudier. 

Je n'ai pas besoin de/d' I don’t need Je n'ai pas besoin de travailler. 

Il faut It is necessary Il faut dormir. 

Je dois I must / I gotta Je dois travailler. 

IN THE FUTURE 

Est-ce que tu vas..? Are you going….? Est-ce que tu vas jouer au foot? 

Je vais... I’m going / I’m gonna Je vais jouer au volley. 

Je ne vais pas... I’m not going Je ne vais pas écouter de la musique. 

IN THE PAST 

Je viens de/d' I just Je viens de manger. 

 


